



ACTUALIDAD



Campanario contará por segundo año consecutivo con bandera azul en su playa

La Asociación de Educación Ambiental y el Consumidor (ADEAC) vuelve a conceder a la Playa de Campanario el reconocimiento de Bandera Azul, decisión que se ha comunicado esta mañana en la sede del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo. Este es el segundo año consecutivo que la playa de Campanario obtiene este galardón.

[LEER MÁS >>](#)

El Pleno realiza el sorteo para elegir los miembros de las mesas electorales del 28M

El Pleno ha realizado la elección de los miembros de las mesas electorales que se instalarán el próximo domingo 28 de mayo para la celebración de las elecciones municipales y autonómicas.

En total son 63 las personas entre Presidentes, primeros y segundos vocales y sus respectivos suplentes los que el programa informático ha designado para ocupar las siete mesas electorales, distribuidas en cinco locales, en los que habrán de votar los 3990 electores que están llamados a la convocatoria electoral del 28M.



[LEER MÁS >>](#)

Modificaciones en el colegio electoral donde votar el próximo 28 de mayo



El Alcalde de Campanario ha hecho público un bando en el que informa que, a requerimiento de la delegación provincial de la Oficina del Censo Electoral y de cara a las próximas elecciones municipales y autonómicas.

Los ciudadanos afectados son los que pertenecían al Distrito 1º Sección 1ª que hasta ahora venían votando en la Casa de la Cultura, y que a partir de ahora deberán hacerlo en el edificio de la Universidad Popular, Distrito 1º Sección 1ª.

[LEER MÁS >>](#)

El Estadio de Fútbol cuenta con una cabina adaptada para personas con discapacidad

La instalación de esta infraestructura es una consecuencia de la petición realizada por ADISCAM, y permitirá a las personas con discapacidad contar con un espacio reservado de las inclemencias meteorológicas para presenciar los partidos de fútbol en igualdad con el resto de aficionados.



[LEER MÁS >>](#)

Nueva sesión informativa del programa ConectadAs para la formación de mujeres en nuevas tecnologías



El 11 de mayo se celebrará una nueva sesión del programa ConectadAs para informar sobre los cursos ofrecidos por el SEXPE para mujeres entre 16 y 65 años. El programa busca reducir la brecha digital de género mediante la mejora de las competencias digitales de las mujeres.

[LEER MÁS >>](#)

Si desea recibir este boletín por correo electrónico puede enviarnos un mail a la dirección prensa@campanario.es indicándonos nombre y correo al que enviarlo.



Revive la Feria de Abril con el vídeo-resumen que hemos preparado con lo más destacado de las fiestas en honor de Nuestra Señora de Piedraescrita

[VER VIDEO](#)



¡¡Con tu colaboración es posible!!

+ FARMACIA DE GUARDIA

8 - 14 DE MAYO

SÁNCHEZ MONTERO DE ESPINOSA

C/ PADRE CANTERO, 13

